



Grünliberale Partei Kanton Bern

Medienmitteilung

Thema	Gründung der Grünliberalen Partei des Kantons Bern
Für Rückfragen	Jan Flückiger, Mobile +41 79 348 10 84
Absender	Grünliberale Partei Kanton Bern, Postfach 6350, 3001 Bern eMail be@grunliberale.ch www.be.grunliberale.ch
Datum	8. Oktober 2007

Grünliberale Partei des Kantons Bern gegründet

Die soeben gegründete Grünliberale Partei (glp) ist die erste Partei im Kanton Bern, die ökologisch nachhaltige und marktwirtschaftliche Politik konsequent verbindet. Bis im Frühling soll die Partei auf eine solide Basis gestellt werden. Bei den kommunalen Parlamentswahlen im Herbst 2008 werden sich die Grünliberalen voraussichtlich zum ersten Mal im Kanton Bern zur Wahl stellen.

Die Grünliberalen im Kanton Bern setzen sich ein für

- ökologisch, ökonomisch und sozial nachhaltige Politik,
- einen vernünftigen Umgang mit begrenzten Ressourcen,
- eine sinnvolle Definition der Staatsaufgaben und deren effiziente Ausübung,
- Chancengleichheit bei gleichzeitiger Stärkung der Eigenverantwortung,
- marktwirtschaftliche Anreize statt Regulierungen,
- Investitionen in Bildung und Forschung,
- Investitionen in die Entwicklung von alternativen Energiequellen,

sowie gegen die Verschuldung auf Kosten künftiger Generationen.

Partei im Aufbau

Eine siebenköpfige Kerngruppe ökologisch und liberal denkender BernerInnen, die den Interimsvorstand bis zur offiziellen Gründungsversammlung im Frühling bildet, hat in den letzten Monaten die Positionen und Leitlinien für die Grünliberalen im Kanton Bern ausgearbeitet und die Partei am 25. September formell gegründet. In den nächsten Monaten liegt der Fokus der Partei auf der Mitgliederwerbung und dem Aufbau einer soliden Basis. Wer sich für Grünliberale Politik, eine Mitgliedschaft oder eine aktive Mitarbeit interessiert, ist herzlich willkommen, sich über die Homepage (www.be.grunliberale.ch) zu melden.

Herzlich, der Interimsvorstand der Grünliberalen Partei

Daniel Imthurn (Interimspräsident), Jurist, Steuerexperte, Bern
Kathrin Bertschy, Nationalökonomin, Wissenschaftliche Mitarbeiterin, Bern
Jan Flückiger (Pressesprecher), lic.phil., IT Business Analyst, Bern
Andreas Hieber, Gymnasiallehrer, Projektleiter, Biel
Michael Köpfl, Student der Volkswirtschaft und Politikwissenschaft, Bern
Jürg Moor, Elektroingenieur FH, Lützelflüh
Kurt Schär, Geschäftsführer, Roggwil